

Wer ist Mäd Schick?

Mein eigentlicher Name ist Klaus Hasselbacher und ich wohne in Markt Taschendorf.

Mit 36 Jahren traf ich die Entscheidung mein Leben Jesus Christus anzuvertrauen. Inzwischen habe ich bei einigen Evangelisationen mitgewirkt, bin Hauskreisleiter und Prädikant (das ist der Hilfssheriff vom Pfarrer).

Ich bin Mitglied der evangelischen Landeskirche.

Als Mitglied bei „Marriage Week“ sind mir Ehen sehr wichtig.

Ebenso bin ich Mitglied in der Gemeinschaft der christlichen Zauberkünstler und im Magischen Zirkel von Deutschland.

Die frohe Botschaft auf fröhliche Art weiterzugeben macht mir einfach Spaß, weil mir Menschen am Herzen liegen.

Zauberkunst Mäd Schick

✉ www.maed-schick.de

✉ zaubern@maed-schick.de

📞 0160-5287891

Mehrgenerationenhaus Dorflinde

Flößleinstraße 6

91474 Langenfeld

Eintritt frei - Spenden erwünscht

Die Spenden gehen jeweils zu 50% an die Dorflinde und an den Künstler

Die Plätze sind begrenzt!

Die Platzreservierungen bitte in der Dorflinde buchen. Telefon: 09164.996638

**Gospel - Magic
am
25.1.2026
um 14:30 Uhr**



**in der
Dorflinde
Langenfeld**

Was ist eigentlich Gospel-Magic?

Gospel Magic ist eine besondere Form der Zauberkunst die christliche Botschaften vermittelt.

Gospel Magic verwendet klassische Zaubertricks, aber der Unterschied ist, dass diese Tricks dazu genutzt werden, um biblische Geschichten oder christliche Lehren zu illustrieren. Während normale Zaubershows hauptsächlich zur Unterhaltung dienen, hat Gospel Magic das Ziel, Zuschauer zu unterhalten und gleichzeitig christliche Botschaften weiterzugeben.



Bibel und Zaubern - ein Widerspruch?

Die Befürworter von Gospel Magic argumentieren, dass es einen Unterschied gibt zwischen der Art von "Magie", die in der Bibel verboten wird, und modernen

Illusionstricks. Gospel Magic verwendet Tricks und Illusionen, die kein übernatürliches oder spirituelles Element beinhalten, sondern rein auf Geschicklichkeit und Täuschung basieren. Während biblisch verbotene Magie oft dazu diente, Macht über andere auszuüben oder geheimes Wissen zu erlangen, dient Gospel Magic dazu, positive und ermutigende Botschaften zu vermitteln. Die Tricks sind Mittel zum Zweck, um die christliche Lehre zu verdeutlichen.

Warum in der Dorflinde in Langenfeld?

Die Dorflinde in Langenfeld ist ein geselliger Ort mit einzigartiger Atmosphäre. Hier können Sie in einer entspannten und einladenden Umgebung fröhliche Zauberkunst erleben, die mit christlichen Botschaften verknüpft ist.

Ob katholisch, evangelisch oder einer anderen Glaubensgruppe angehörig, ob kirchenfern oder sinnsuchend, die Dorflinde ist ein neutraler Ort um ungezwungen und entspannt etwas über die frohe Botschaft und den Sinn unseres Lebens zu erfahren.

Show 1: "Der Skeptiker!"

Ein Hausmeister, der skeptisch ist gegenüber allem was christlich ist, erfährt interessante Antworten die seine Skepsis gegenüber dem Glauben ins Wanken bringen lassen.

nach der Pause (ca. 20 Minuten)

Show 2: "Ich glaub' nur was ich sehe!"

Kann man sich auf die Augen verlassen, wenn man die wichtigste Entscheidung seines Lebens treffen will? Jede Entscheidung hat Konsequenzen, für dein Leben und auch danach!

Wer hilft wenn ich mich falsch entschieden habe?

Warum geht es zusammen leichter?

Diese und andere Themen werden humorvoll und zauberhaft erörtert.